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Data:  Sexta-feira, 11 De outubro De 2019 06:28 PM
Assunto:

 12/11/2019 Ref.: Pauta 62ª Reunião Ordinária Fórum Mineiro de Comitês DeBacias
Hidrográficas – Gestão 2018/2020 – Belo Horizonte - MG.

Histórico: Esta mensagem foi encaminhada.

Ofício n. 074/2019 – FMCBH
       Belo Horizonte, 11 de Outubro de 2019.

Ref.: Pauta 62ª Reunião Ordinária Fórum Mineiro de Comitês De Bacias Hidrográficas –
Gestão 2018/2020 – Belo Horizonte - MG.

O Coordenador Geral do FMCBH, em uso de suas atribuições, tem a satisfação de convocá-lo para 62ª
Reunião Ordinária do Fórum Mineiro de Comitês de Bacias Hidrográficas – Gestão 2018/2020,
conforme data, hora, local e pauta abaixo:

PAUTA
DATA: 12 de Novembro 2019 (terça-feira)                          HORA: 09h00 às 17h00
LOCAL: Belo Horizonte                                                   ENDEREÇO: Á CONFIRMAR

 
1.      Abertura da 62ª Reunião Ordinária do Fórum Mineiro de Comitês de Bacias
Hidrográficas e Composição de Mesa – Coordenador do FMCBH – Excelentíssimo Senhor



Relato da reunião do FMCBH com Secretário de Meio Ambiente e IGAM
Reunião realizada no dia 10.09.2019 na cidade administrativa

Membros do colegiado coordenador do FMCBH presentes: Emanuelle, Polignano, Prof.
Wilson, Luiz Garcia, Paulo, Altino - SISEMA: secretário Germano, Marilia-Igam,
Clarissa-Igam

Marcus Vinicius Polignano; Coordenadora Adjunta do FMCBH – Nádia Oliveira;
Coordenadora Adjunta do FMCBH – Altino Rodrigues Neto;  Coordenador Adjunto do
FNCBH – Hideraldo Buch; Presidente FNCBH;
2.      Aprovação de ata
3.      Informes gerais
4.      Apresentação da Metodologia de Avaliação da Implementação dos PDRH/MG – Allam
Motta, Analista Ambiental IGAM.
5.      Discussão sobre proposta de remodelagem apresentada pelo IGAM
6.      Eleição da direção do Fórum Mineiro para gestão 2020-2022
7.      Elaboração Calendário de Reuniões FMCBH 2020
8.      Encaminhamentos

Colocando-nos à disposição, agradecendo antecipadamente a atenção dispensada e
renovamos protestos da mais alta consideração.

Quaisquer informações complementares poderão ser realizadas por meio do telefone (31) 3222-8350
ou por meio de endereço eletrônico luciana.gomes@cbhvelhas.org.br; forummineirodecbh@gmail.com.

Aproveitamos a oportunidade para renovar nossos votos de elevada estima e distinta consideração.

Cordialmente;

Marcus Vinicius Polignano 
Coordenador FMCBH - Gestão 2017/2019

Membros deste FMCBH: SF1 - CBH Afluentes do Alto São Francisco; SF2 - CBH Rio Pará; SF3 - CBH Rio Paraopeba; SF4 - CBH Entorno da Represa de
Três Marias; SF5 - CBH Rio das Velhas; SF6 - CBH dos Rios Jequitaí e Pacuí; SF7 - CBH do Rio Paracatu; SF8 - Comitê da Bacia Mineira do Rio Urucuia;
SF9 - CBH Afluentes Mineiros do Médio São Francisco; SF10 - CBH Afluentes Mineiros do Rio Verde Grande; GD1 - CBH Afluentes Mineiros do Alto
Rio Grande; GD2 - CBH Vertentes do Rio Grande; GD3 - CBH Entorno do Reservatório de Furnas; GD4 - CBH Rio Verde; GD5 - CBH Rio Sapucaí; GD6 -
CBH Afluentes Mineiros dos Rios Mogi-Guaçu e Pardo; GD7 - CBH Afluentes do Médio Rio Grande; GD8 - CBH Afluentes do Baixo Rio Grande; PN1 -
CBH Afluentes Mineiros Alto Paranaíba; PN2 - CBH Rio Araguari; PN3 - CBH dos Afluentes Mineiros do Baixo Paranaíba; DO1 - CBH Rio Piranga; DO2 -
CBH Rio Piracicaba; DO3 - CBH Rio Santo Antônio; DO4 - CBH Rio Suaçuí; DO5 - CBH Rio Cara�nga; DO6 - CBH Águas do Rio Manhuaçu; JQ1 - CBH
Afluentes Mineiros do Alto Jequi�nhonha; JQ2 - CBH Rio Araçuaí; JQ3 - CBH Afluentes Mineiros do Médio e Baixo Rio Jequi�nhonha; PA1 - CBH Rio
Mosquito e Demais Afluentes Mineiros do Rio Pardo; PS1 - CBH Afluentes Mineiros dos Rios Preto e Paraíbuna; PS2 - CBH Afluentes Mineiros dos
Rios Pomba e Muriaé; J1 - CBH dos Rios Piracicaba e Jaguari; CBH Afluentes Mineiros do Rio Mucuri. SM1 - CBH do Rio São Mateus. Informações
adicionais: h�p://comites.igam.mg.gov.br/comites-estaduais-mg   

A reunião teve um grau significativo de tensão uma vez que o IGAM reforçou a proposta de remodelagem,
por outro lado nós defendemos a posição dos comitês que o projeto centrado na questão da redivisão
geográfica das unidades de gestão não é aceitável, não resolve os nossos problemas e que a remodelagem
não pode ser centrada nos comitês, mas no sistema de gestão com um todo.
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A Marilia colocou que poderia ter colocado o projeto no CERH e que o aprovaria, mas que no compromisso
com o FMCBH esta discutindo o tema.

Colocamos a proposta de realização das audiências regionais, mas a Semad alegou que seria impossível
viabilizar o processo financeiramente e por deficiência de pessoal.

No final ficou acertado a realização de um Worshop para o dia 13 de novembro com uma programação a ser
elaborada pelo Fórum e Semad-Igam para debater a proposta de remodelagem proposta.

Foi acordado que os 36 comitês de Minas Gerais deverão indicar 1 membro de cada segmento por comitê
para participar do Workshop. Penso que a indicação deve vir da diretoria do comitê.

A Marilia afirmou que fará uma consulta pública sobre o tema, não tendo sido apresentado o projeto da
consulta. Posteriormente, ficou acertado que nos enviará a proposta.

O colegiado entendeu ser necessário convocar a reunião do Fórum Mineiro para o dia 12 de novembro a fim
de tratarmos desta questão e também da eleição para gestão 2020-2022 do FMCBH, uma vez que não
haveria viabilidade financeira para realizar a reunião de dezembro.

É fundamental a participação de todos no enfretamento desta questão que pode enfraquecer e desmontar toda
a organização e história dos comitês em Minas Gerais.

Marcus Vinicius Polignano 
Coordenador FMCBH - Gestão 2017/2019


